

北部老人福祉センターだより

平成29年
4月号

新香山中学校吹奏楽部演奏会



3月11日(土)新香山中学校吹奏楽部の皆さんによる演奏会が行われました。生徒28名先生3名という沢山の方に来て頂き、とても賑やかな会となりました。

利用者の皆さまが普段あまり目にすることのない大きな楽器も登場し、一人ずつ丁寧に説明して下さり、楽しい曲の演奏を聴かせて頂きました。

新香山中学校の吹奏楽部の皆さんはいろいろな大会で賞を頂いているそうです。



演奏が終了した後は時間を設け、利用者様と中学生の皆さんによる世代を超えた交流が行われました。核家族化で昔のようにおじいちゃん、おばあちゃんが家にいてくれる家庭も少ないと、中学生の皆さんにとっても貴重な体験となったと思います。

勿論利用者の皆さんにとっては若い元気を貰えて、さらに元気になられるのではないかでしょうか。

春風駄湯

ご挨拶

陽春の候、皆さまいかがお過ごしでしょうか。

春眠暁を覚えずと申しますが、日の出も早くなり、早朝の朝日は心も身体もとても気持ちをよくさせます。この期に早朝散歩などいかがですか。

北部地域老人福祉センターでは様々なイベントを通して、皆さまの健康で豊かな生活を応援いたします。

大正琴発表会(左) 和多留歌謡ショー(右)

3月3日(金)大正琴
琴美会の皆さんによる発表会が行われました。

琴美会の皆さんは月2回第一、第三金曜日の午後より活動されております。

今回は通常の大正琴の演奏だけでなく、三味線に見立てたスコップを栓抜きで音を出す「スコップ三味線」の演奏や、丁度3月3日ということもあり、「ひな祭り」の曲も演奏して下さいました。

「スコップ三味線」を初めて拝見し、とても印象に残りました。



3月2日(木)和多留さんによる歌謡ショーが行われました。

「弁天小僧」ほか、歌と踊りで、立ち姿も凜々しく演じてくださいました。

滝団地和太鼓同好会の皆さんもお越しいただき、和多留さんのステージと、和太鼓同好会の皆さんの歌と太鼓を交互に披露して下さり、あっという間に時間は過ぎてしまいました。

観客の皆さんも大勢お越しいただき、非常に盛り上がりました。



避難実施訓練

3月15日(水)施設の消防設備の点検に合わせて、ご利用者様にもご協力をいただき、避難訓練を実施しました。避難訓練の後は水消火器を使い、消火訓練も行いました。寒い中ご協力をいただきありがとうございました。

東日本大震災から6年が経過し、時の経過とともに危機意識も薄れてしまわないように、常日頃から防災に対する意識を高めていきたいと思います。

北部地域福祉センターご利用の案内

※対象者:岡崎市内に住む60歳以上の方

※利用料:基本無料 入浴は100円

講座等は材料費のかかるものもあります。

※休館日:日曜・祝祭日・12月29日~1月3日

※電話:(0564)45-8790

